

## PEOPLE

Das Staatssekretariat für Wirtschaft (Seco) evaluiert zurzeit die Schweizer Exportförderszene, nachdem die halbstaatliche Osec wegen ihres Chefs **Balz Hösly** arg ins Gerede gekommen ist. Volkswirtschaftsminister **Joseph Deiss** wird über die Studie zwar erst

nächstes Jahr offiziell informieren. Bekannt ist aber, dass unter den begutachteten privaten Exportförderern vor allem die Zürcher **Fargate** Bestnoten erhält. Ein Riesenkompiment für die Fargate-Gründer

**Daniel Isler** (Bild) und **Heinz Zürcher**. Die beiden offerieren schon seit über zehn Jahren Dienstleistungen für exportwillige KMU. Sie haben Fargate 1998 gegründet und arbeiten unterdessen mit über hundert Partnern rund um den Erdball zusammen. Das Verhältnis der Fargate-Gründer zur Osec war in der Vergangenheit nicht immer ungetrübt. Jetzt hoffen Isler und Zürcher auf den «Neuen» bei der Osec. Der designierte Osec-CEO **Daniel Küng** tritt sein Amt im Juni an.



Unternehmen hat der Verb April ein Syn gang mit Ris Umfeld» ver gaben dort n von Comput (Bild) und vo des kanadis Konzerns Al ungeschmi schichte sei Systems. U teressanten



Risiken wird ren weltweit für CEO und

**Robert E. G.** des Kantons